

LA PROFECÍA DEL ANTICRISTO

Tiempo de Hambruna

CHAnticristo - Tiempo de Hambruna

CHAnticristo - Tiempo de Hambruna “Capítulo 1”

De pronto comencé a escuchar la voz de José Abarca quien me estaba despertando

-José Abarca: Christopher, Christopher...

-Christopher Santos: ¿Que sucedió?

-José Abarca: Estabas inconsciente

Cuando entre en razón toque rápidamente mi barbilla y me di cuenta que había una cicatriz, pero no había sangre por ningún lado volteé a ver mi hombro y vi que una señora me lo estaba vendando.

-Christopher Santos: Todo está bien, disculpen... ¿De que hablábamos?

-Yair Abarca: Christopher, tu secreto esta a salvo con el partido, queremos ayudarte con esto...

-Christopher Santos: ¿De que hablan?, no entiendo

-José Abarca: Cuando llamaste pensamos que vendrías con la idea de integrarte al partido, pero esta mañana todos escuchamos acerca de un hombre vestido de diablo...

-Uriel Abarca: Al parecer a noche estuvieron por incriminarnos, sabemos que tu no fuiste quien entregó los cuerpos al partido Pallares, el video que mostró la cadena a noche nos confirma que trataron de incriminarnos, pero gracias a ti esto no fue posible...

-Yair Abarca: Te integraremos al partido, pero necesitamos de tus ideas para nuestro informe de esta noche. A cambio podrás vivir aquí sin renta, te pagaremos \$4,000 al mes...

-Uriel Abarca: Y te pagaremos una armería completa para que puedas seguir con esto

-Christopher Santos: Ósea, ¿Seguir con qué?

-José Abarca: Con ser un justiciero independiente

-Christopher Santos: ¿Por qué quieren que siga con esto?

-Uriel Abarca: Porque mis hermanos han visto demasiado potencial en ti y yo creo en ellos, así que creemos en ti

Uriel Abarca se levantó con mi casco y lo tomo con su mano izquierda mi tras extendía la derecha a mi persona

-Christopher Santos: Que sean \$6,000

-Uriel Abarca: No esperábamos menos de ti, ¿Tenemos un trato?

-Christopher Santos: Lo tenemos

Rápidamente estreche la mano de Uriel Abarca para cerrar el trato

-Uriel Abarca: Juana, por favor encarga una moto para Christopher y \$6,000 dólares... Es hora de trabajar.

CHAnticristo - Tiempo de Hambruna “Capítulo 2”

-Uriel Abarca: La noche del 20 de Diciembre a las 00:00 horas fueron registradas 3 camionetas que contenían miembros de 3 niños, 8 adultos y una niña en su interior, los cuales supuestamente habían sido encargados por mi persona, a pesar de que existe un video que refuta la culpabilidad de nuestro partido el cual lleva gobernando desde principios de 2013 y fue reelecto a principios de este 2016; hemos exigido que se entreguen los responsables de este crimen, así como esperamos que sean recompensadas las familias que han sufrido este acontecimiento, Gracias.

Reporteros: ¿Señor Uriel ustedes pagarán a las familias?, ¿Disculpe que nos puede decir acerca del hombre de los cuernos?, ¿Esto afectará sus propuestas de control criminal?, ¿Como responden a todos los que siguen creyendo que esto fue su culpa?...

Uriel Abarca salió rápidamente por la puerta sin responder preguntas hasta llegar a su limusina donde nos encontrábamos José Abarca y yo trabajando en unos bocetos del traje

-Uriel Abarca: ¿Que tal van con el traje de combate?

-José Abarca: Diseñamos protecciones para cada articulación y votamos por un color negro con rojo oscuro para camuflaje en la oscuridad, creo que los cuernos deberían de ser más pequeños para que tenga mejor movilidad

-Uriel Abarca: No, al contrario, que sean más grandes, de unos 15 centímetros hacia arriba, ¿Cuanto mides Christopher?

-Christopher Santos: No mucho, 1.79

-Uriel Abarca: Que lleve botas altas, de unos 10 centímetros, así medirá 1.90 y con los cuernos estará encima de los 2 metros; que aterrorice, no importa su movilidad, saldrán corriendo en tanto lo vean, y de un pisotón podrás romper huesos; ¿Qué tal la armería, qué usabas antes?

-Christopher Santos: No tenía mucho en realidad, usaba un puñal que me regalaron cuando era más joven y cuchillos, también las armas de los criminales que junte

-Uriel Abarca: Podrías lanzar cabezas de cabra de acero, nada de armas ilegales, diseñen recursos fáciles de usar.

-José Abarca: ¿Nada de armas? ¿Es enserio?

-Uriel Abarca: Si los hiere con la misma clase de armas que ellos ocupan no habría una diferencia

-José Abarca: Pero él está expuesto

-Christopher Santos: No, está bien tiene razón, podríamos meter placas de plomo dentro del traje

Me quedé pensando mientras hacían llamadas y hacían los pedidos del traje, entonces llegamos a las oficinas dónde ya me esperaba una habitación y así fue como llegue y me tumbé en mi nueva cama, estuve esperando y descansando durante un rato hasta quedarme dormido.

Comencé a escuchar susurros abrí rápidamente los ojos y una enorme sombra me miraba desde el techo, mire a todos lados pero la habitación estaba rodeada de sombras mi cuerpo se elevó casi hasta el techo y un grito estremecedor salió de mi garganta con mucha fuerza.

CHAnticristo - Tiempo de Hambruna “Capítulo 3”

Las pesadillas me atormentaban, las voces no se callaban y sus ojos me miraban, pude ver sus cuerpos atravesar las paredes de la habitación, todo para mi pasaba muy lento.

Llegó el amanecer y la luz pegaba en mi ventana, corrí a cerrarla, me di un baño y me dispuse a mandarle un mensaje a Lucero Moreno

“Hey, hola, ¿Cómo te va? ¿Harás algo hoy?, no tengo nada que hacer y bueno ya conseguí empleo, y me han pagado.” -Christopher

De pronto tocaron a mi puerta

-Señora Juana: Señor Santos, el licenciado Uriel requiere que lo vea en el estacionamiento

-Christopher Santos: Si, Gracias voy en seguida

Al abrir mi armario vi un lujoso traje de vestir y fui al estacionamiento donde Uriel y José Abarca se estaban fumando unos cigarros mientras hablaban

-Uriel Abarca: Christopher, espero que sepas manejar motocicleta, porque ha llegado la tuya

Uriel Abarca destapó una manta que tenía una motocicleta bajo ella

-Christopher Santos: Woow, ¿Es deportiva no es así?

-Uriel Abarca: Así es, mandaremos a que le instalen un acelerador de Nitrógeno, y unos cuernos...

-Christopher Santos: Así es perfecta, no creo que sea necesario eso, tal vez podríamos ponerle algunos cráneos pintados o algo así, no creo que sea necesario caracterizarla tanto

-José Abarca: Bueno, tu eres el jefe en esto...

En ese momento recibí una llamada de Lucero Moreno y me aparté un poco

-Christopher Santos: Si, hola Lucero, ¿Qué tal todo? ¿Te llegó mi mensaje?

-Lucero Moreno: Si, todo está muy bien Gracias, y tengo tiempo para salir, ¿Donde te veo?

-Christopher Santos: Te parece si te veo en la plaza

-Lucero Moreno: De acuerdo, tengo que comprar unas cosas para la oficina, te veo en la zona de comidas en 20 minutos

-Christopher Santos: Perfecto, ya voy en camino...

Colgué con Lucero, revisé que mi aliento no fuera malo y pensé en irme corriendo pero vi a José Abarca

-Christopher Santos: ¿Me podrías llevar a La plaza?

-José Abarca: ¿Yo? ¿Por qué no la sorprendes y te llevas tu nueva moto?

-Christopher Santos: Pero ¿No la usaremos para lo otro?

-Uriel Abarca: Ya lo resolveremos Christopher, ahora tienes una cita y que llegues es más importante...

Uriel Abarca me dio la moto y me explico cómo manejarla, me monte en ella y me fui a toda prisa a la plaza.

HOGAR DEL DOCTOR CASSIEL, CIUDAD NEZAHUALCÓYOTL, 2016

Un hombre se encuentra cocinando carne, cuando escucha un balón caer en su casa y unos chicos comienzan a tocar la puerta

-Niño: Señor, nuestro balón se brincó a su casa, ¿podría devolvérnoslo?

-Doctor Cassiel: Claro, con mucho gusto

El Doctor Cassiel va por el balón y se los devuelve, pero al ver en el piso se da cuenta de un cartel que dice...

“¿El Diablo está en Nezahualcóyotl?”

CHAnticristo - Tiempo de Hambruna “Capítulo 4”

PLAZA CENTRAL, CIUDAD NEZAHUALCÓYOTL, 2016

Me encontré con Lucero Moreno en él área de oficinas, compro unas hojas y unos cuantos bolígrafos, algo en mi me hacia querer escuchar cada cosa poco interesante que ella decía, pero yo quería escucharla...

-Lucero Moreno: Bueno, pláticame algo, he hablado todo él día, te conocí un día cualquiera, y de pronto ya eres casi político, tienes una moto, ¿Cuánto ganas? ¿Com quién sales para estar en el partido de los Abarca? ¿De dónde vienes? ¿Qué hay de tus padres? Es lo que quiero saber

-Christopher Santos: Bueno, pero tendremos que sentarnos en algún lugar porque es una historia muy larga... para empezar, soy huérfano...

Pasamos horas platicando yo le conté sobre el tiempo que viví en Colombia y como fue que conocí a José Abarca y entré al partido, bueno, precisamente le conté lo común, no todo lo retorcido de la historia, entonces me tocó preguntar

-Christopher Santos: ¿Y tienes alguna hermana o algo así?

-Lucero Moreno: Se supone que si, mis padres no hablan mucho de eso, pero todo fue antes de un accidente, yo tenía un hermano mayor, no recuerdo exactamente mucho, pero eran vacaciones familiares, el auto se volteó en la carretera, mi madre y yo salimos con solo

algunos golpes porque ella alcanzó a saltar conmigo, pero mi padre salió volando por el parabrisas, quedó un poco mal pero sobrevivió, quien no fue mi hermano... él murió junto con el auto cuando explotó...

-Christopher Santos: Al parecer hice una pregunta incómoda

-Lucero Moreno: No te preocupes, realmente no recuerdo casi nada, solo es lo que reporto el hospital... pero... no puedes ser político con esos cabellos tan horribles, debes de cortarte esa melena tan descuidada

-Christopher Santos: Tal vez tengas razón, el caso es que no recuerdo cuando fue la última vez que me lo corte, y no conozco mucho la ciudad de ahora, ha cambiado demasiado

-Lucero Moreno: No te preocupes, tengo un amigo que es gay y puede ayudarnos con esto, además, te verás más guapo

-Christopher Santos: Pero si encuentro una chica más linda que tú y también le gusto mejor andaré con ella

-Lucero Moreno: No creo que puedas encontrar a una chica igual de atenta que yo

En ese momento vi en Lucero Moreno algo que sentí jamás haber encontrado en cualquier mujer, un curioso interés al desinterés que me atrapo y me hizo saber que la quería en mi vida

-Christopher Santos: Sería interesante...

Lucero Moreno me acompañó a una estética cercana yo me quité el saco para cortarme el cabello, escogimos algo formal pero juvenil, reímos mucho...

-Christopher Santos: Oye, no está mi saco

-Lucero Moreno: Que raro, tal vez alguien se lo llevo por error

-Christopher Santos: Tal vez, es algo extraño, ¿tienes hambre?

-Lucero Moreno: Claro, quiero comer algo muero de hambre...

Después de comer con Lucero Moreno fui a dejarla justo fuera de su casa me despedí de ella lentamente, pero al ver sus ojos decidí abrazarla y besarla como si no hubiera un mañana, ella se quedó y yo tome la moto para irme.

REFUGIO, CIUDAD NEZAHUALCÓYOTL, 2016

Decidí dar una vuelta en mi viejo hogar pero al llegar encontré una nota en la pared

“Se quien eres, he seguido las noticias acerca de ti, tengo un suero que te ayudará a reponerte de tus heridas más rápido, encuéntrame en la cerrada de Plazuelas, número uno, manzana 29, lote 6” - Dr. Cassiel

CHAnticristo - Tiempo de Hambruna “Capítulo 5”

CASA DE DR. CASSIEL, CIUDAD NEZAHUALCÓYOTL, 2016

Respondí al llamado de la carta que el Doctor Cassiel había escrito y enviado a mi antiguo hogar, dejé mi moto estacionada a un lado de su casa, me acerqué a tocar el timbre y un hombre muy alto con gafas oscuras y en bastón me abrió la puerta, me invitó a respirar el aroma de la carne cocida y me invitó a pasar.

-Dr. Cassiel: Buenas tardes, pase adelante, espero que le guste la carne ¿Cuál es su nombre?

-Christopher Santos: Soy Christopher Santos, y soy un representante del partido Abarca... recibí su carta

-Dr. Cassiel: Un gusto conocerlo, verá, llevo viendo lo que a hecho estos días, y tengo que aceptar que me asombra su valentía al ponerse esa máscara y golpearse con esos criminales, me da la intriga que usted está loco

-Christopher Santos: Dijo que me mostraría un suero, no me interesa platicar de todo esto

-Dr Cassiel: Tiene razón, tiene razón, y es por eso que permítame primero invitarle un trozo de carne

El Dr. Cassiel se levantó de la mesa y sirvió la carne en mi plato, me miró durante unos segundos esperando a que comiera

-Christopher Santos: No tengo hambre en este momento, y discúlpeme, pero no sería el primero al que dejó con la comida en la mesa, quiero ver el suero

-Dr. Cassiel: Tiene razón, deje voy por él

El Dr. Cassiel se levantó de la mesa nuevamente y con tranquilidad entró a una habitación, decidí levantarme a ver un cuadro de Cronos comiendo la cabeza de su hijo. El Dr. Cassiel se acercó a mi y me tocó el hombro derecho, sentí un ardor

-Dr. Cassiel: ¿Qué tal su hombro?

Me miró detenidamente con una jeringa en su mano

-Dr. Cassiel: No se asuste, lo he investigado, soy un doctor no crea que no reconozco un vendaje en equis atravesar de un traje, ademas supo a movilidad delata que está dañado

-Christopher Santos: ¿Ese es el suero?

-Dr. Cassiel: Así es, este es un suero que puede generar todo tejido muscular y óseo del cuerpo, impulsando a las células a dividirse más rápido y madurar con una velocidad increíble

-Christopher Santos: ¿Usted lo diseñó?

-Dr. Cassiel: Así es, cuando estaba terminado mi servicio escuché sobre unos seres reptiloides que regeneraban su cuerpo, pero al meditarlo encontré en los seres humanos un gen similar el cual debía estimular la hiperlacia

-Christopher Santos: ¿Lo ha probado en alguien?, ¿Por qué lo diseñó aquí?

-Dr. Cassiel: En ningún laboratorio te permiten trabajar con células cuando tienes 22 años, llevo mucho tiempo perfeccionándolo, lo

llegue a probar en mi, pero mi ceguera y pierna están ya en etapas críticas como para ser repuestas

En ese momento me llegó un mensaje de Karen Vargas al celular

“Christopher, me peleé con José, necesito verte, estoy cerca de metro Neza” -Karen Vargas

-Christopher Santos: Bueno, Gracias por la atención, me llevaré el suero, lo probaré y te mandaré un correo, tengo que irme

-Dr. Cassiel: De acuerdo, lo esperaré.

CHAnticristo - Tiempo de Hambruna “Capítulo 6”

METRO NEZA, CIUDAD NEZAHUALCÓYOTL, 2016

Me dirigí al metro Nezahualcóyotl donde Karen Vargas me había dicho que estaba, le mande un mensaje y ella se acercó a mí

-Karen Vargas: Christopher, tuve una peleá con José, no tengo con quien hablar, mi padre no quiere que vaya a su casa

-Christopher Santos: Tranquila

Karen Vargas se encontraba envuelta en lágrimas, se veía cansada y con ganas de que él mundo se la tragará

-Christopher Santos: Límpiate esas lágrimas, no quiero verte así, sube a la moto, iremos a otro lugar a hablar, ¿Te parece si vamos a cenar algo?

-Karen Vargas: De acuerdo, por cierto, te queda bien ese corte de cabello

Karen Vargas se subió a la moto, se sacudió el cabello y arranque, después de unos minutos al espejear me di cuenta de un automóvil que me seguía desde que salí de la casa del Dr. Cassiel, decidí meterme entre diferentes calles, pero él mismo auto iba detrás de nosotros, Karen Vargas se comenzó a preocupar

-Karen Vargas: Christopher, creo que nos vienen siguiendo

-Christopher Santos: Pues deja de pensar eso, porque nos están siguiendo...

-Karen Vargas: ¿Qué está sucediendo?

-Christopher Santos: No lo sé, pero no dejaré que te pase nada

Arranque con mayor velocidad deduje rápidamente que yo era el objetivo de esos sujetos, así que comencé a buscar algún lugar para dejar a Karen Vargas, mi primer idea fue algún hotel pero estábamos ya muy lejos de eso, así que pensé en ir a casa del Dr. Cassiel.

-Karen Vargas: ¿A dónde vamos Christopher?

-Christopher Santos: A algún refugio

La moto comenzó a patinarse, pero llegamos a cerrada donde vivía el Dr. Cassiel así que baje a Karen Vargas antes de que nos alcanzaran

-Christopher Santos: ¡Corre!, busca la manzana 29, lote 6, yo los distraeré, e iré por ti cuando pueda...

Karen Vargas comenzó a correr, vi al auto que nos venía siguiendo, le aventé las altas y fui en dirección contraria a él, cuando lo rebase por algunas calles me di cuenta de que ya no venían atrás de mí, y que seguían a Karen Vargas, rápidamente traté de regresar con la moto pero se patinó y caí.

-Christopher Santos: ¡Que idiota!

Me paré y levanté la moto, la puse en marcha pero cuando llegue él auto ya se había ido, pase la noche buscando a Karen preguntándole a todos por el auto matriculado, toque en la casa del Dr. Cassiel pero nadie respondió, sabía que era mi culpa.

CASA DEL PARTIDO ABARCA, CIUDAD NEZAHUALCÓYOTL, 2016

Llegue al día siguiente a casa, dónde José Abarca y sus hermanos se encontraban conversando, yo no sabía que decir, entonces Yair Abarca me dijo lo que sucedía

Yair Abarca: ¡Christopher! Llegaste, a noche llegó esta carta...

Yair Abarca me enseñó una carta que decía

“Buenas, me comunico con usted señor Uriel Abarca, hemos secuestrado a la esposa de su hermano el Licenciado José Abarca, ustedes saben mejor que nadie que en tiempos de campañas estas cosas suceden, ¿Quieren verla? Estamos dispuestos a negociar” -GP

CHAnticristo - Tiempo de Hambruna “Capítulo 7”

Todo estaba claro ahora, GP eran las iniciales del jefe de campaña del partido Pallares, Gerardo Pallares estaba detrás de todo esto y no era de sorprenderse, han sido rivales desde la Universidad ambos

-Yair Abarca: ¿Entonces? ¿Qué esperas para ir?

-Uriel Abarca: Espero tener algo con que negociar

-José Abarca: Todo esto es tu culpa, mi esposa está secuestrada con ese maldito abusivo por tu ambición de poder, por primera vez podríamos no competir con ellos, dejar que las cosas se relajen un poco...

-Christopher Santos: Déjenme ir...

-Yair Abarca: ¿Qué? ¿Qué les puedes ofrecer a ellos?

-Christopher Santos: Responsabilidad

Tome un periódico de la ciudad y lo puse sobre la mesa en el cual se podía ver mi imagen como el Diablo de Nezahualcóyotl.

OFICINAS PARTIDO PALLARES, CIUDAD NEZAHUALCÓYOTL, 2016

Uriel y José Abarca iban junto a mí caminando hacia la oficina principal del partido Pallares, donde nos accedieron rápidamente la entrada, Enrique y Gerardo Pallares se encontraban sentados en una mesa a la que nos invitaron a sentarnos

-Uriel Abarca: ¿Qué quieras por mi cuñada?

-Gerardo Pallares: No, espérate... ¿Qué quiero?, ¿Qué me vas a ofrecer por ella?

-Uriel Abarca: Te cederé la atención pública y la buena propagando de las elecciones que vienen

-Gerardo Pallares: ¿Y como harás eso?

Uriel Abarca se quedó callado, pensaba y pensaba, pero al parecer no tenía idea de cómo hacerlo, entonces me levante y arroje mi casco con cuernos sobre la mesa, Gerardo Pallares quedó confundido

-Christopher Santos: Nos ensuciaremos las manos con tierra falsa

-Gerardo Pallares: ¿Y cómo harán eso?

-Christopher Santos: Engañaremos a la gente, no encarcelaremos criminales, los colgaremos, haremos pensar al pueblo que el partido Abarca está liquidando inocentes, y que lo hace apoyándose de un mercenario, que el partido Abarca le paga al Diablo de Nezahualcóyotl

-Gerardo Pallares: ¿Quién es él? Me agrada

-Christopher Santos: Soy Christopher Santos, el Diablo de ciudad Nezahualcóyotl

-Gerardo Pallares: Me parece preciso, tenemos un trato, Uriel, solo quiero algo más... Quiero inmunidad por saber quien eres bajo la máscara

-Uriel Abarca: La tendrás

Gerardo Pallares y Uriel Abarca estrecharon las manos y firmaron un contrato, dieron la indicación para traer a Karen Vargas y fueron por ella, pero rápidamente regresó uno de los pasantes

-Pasante: Señor, la chica no está, el Canibal se la llevo

-Gerardo Pallares: Bueno, esto ya no está en mis manos, suerte con el Canibal

-Uriel Abarca: Maldito, seas Gerardo

-Gerardo Pallares: Juega tus cartas a tu manera, yo juego las mías a la mía... ¡Que la pelea entre monstruos comience!

CHAnticristo - Tiempo de Hambruna “Capítulo 8”

Pasamos días tratando de triangular la ubicación del Canibal, más noticias salían acerca de sus asquerosos crímenes, estaba tan agotado de buscar respuestas, entonces la señora Juana como siempre me habló, pero esta vez par ver una sorpresa que me tenían preparada en la bodega

-Uriel Abarca: Prepárate Christopher, esto lo que hemos estado esperando...

De pronto una plataforma giro hacia mi, y pude verlo entre las sombras que se iluminaban un traje táctico de pelea me aguardaba, listo para ser usado

-Christopher Santos: ¿Es una broma cierto? ¿Para que son las hombreras?

-Uriel Abarca: No, es tan cierto como parece

-José Abarca: Pedí que le hicieran esa protección, porque la última vez que peleaste con el Canibal te mordió un hombro, no queremos que eso vuelva a pasar

En ese momento tantos pensamientos llegaron a mi mente, recordé el suero que él Dr. Cassiel me había dado, también recordé cuando comenzó a respirar cuando entre a su casa, así como que nadie había visto ningún auto el día que secuestraron a Karen Vargas y me di cuenta de algo en ese momento

-Christopher Santos: Ya se donde esta Karen

-José Abarca: ¿Qué? ¿En donde?

-Christopher Santos: Eso no importa ahora, necesito que preparen un sedante que solo pueda ser aspirado, una compresora y una máscara

de contención de gas, ahora mismo me pondré ese traje, preparen la moto.

Todo estaba listo y yo en camino a la casa del Dr. Cassiel, la cual escale por un costado busque la ventana más grande de todas.

CASA DEL DR. CASSIEL, CIUDAD NEZAHUALCÓYOTL, 2017

Use un cable de acero para destrozar la ventana con todo mi cuerpo aterricé en la sala, escuché como si alguien se estuviera quejando amordazado, sabía que era Karen Vargas, corrí a la habitación donde podía escucharla, forcé la manija hasta abrirla, pero de la habitación saltó el Dr Cassiel o como él se había puesto “Dr. Starvation”

-Dr. Starvation: ¿Te tomó mucho tiempo resolver el misterio Santos?

Preferí no cruzar palabras con el Dr. Starvation, giramos un poco en el piso, hasta que logre incorporarme, un poco distraído, el Dr. Starvation comenzó a llevarme la ventaja, golpeó mi abdomen con demasiada fuerza que logró sacar el aire de mí, poco a poco comencé a inclinarme

-Dr. Starvation: Debiste haber aceptado el suero que te ofrecía, pudimos ser socios, ahora sólo tendrás mi furia, la furia del animal en que la sociedad me convirtió

El Dr. Starvation me miró de frente, tomó mi cabeza y golpeó mi rostro con todas sus fuerzas, comenzó a quitarse las vendas de la boca, mientas me aplastaba

-Dr. Starvation: Despues de todo tengo que admitir que fueron difíciles estos días con una pierna deshecha

El Dr. Starvation se quitó una prótesis de dientes de su boca, desde donde me encontraba podía ver la habitación donde Karen Vargas estaba atrapada, mire el cuadro de Cronos deseando verlo en el piso, mis ojos se oscurecieron y el cuadro calló al piso, entonces volví a abrir los ojos y sentí el poder recubrir mi cuerpo, mi espíritu sé pinto de negro y mi corazón comenzó a latir con tranquilidad.

CHAnticristo - Tiempo de Hambruna “Capítulo 9”

CASA DEL DR. CASSIEL, CIUDAD NEZAHUALCÓYOTL, 2017

El Dr. Starvation mordió mi hombro una vez más

-CHAnticristo: No consumí tu suero, porque decidí convertirlo en un sedante, uno que solo una nariz sensible puede respirar...

El Dr. Starvation quedó pasmado, soltó mi hombro y se levantó lentamente

-CHAnticristo: Es normal que comiences a ver borroso, de cualquier manera no debe ser un problema para ti, se suponía que eras ciego

Así fue como comencé con el tercer round, comencé a golpearlo con todas mis fuerzas, el Dr. Starvation trato de defenderse, sus vendas caían mientras los golpes se habían más blandos, quiso inyectarse su suero, pero estaba perdido, se lo arrebate de las manos, tome su brazo lo levanté en mis hombros y me dejé caer con él sobre una mesa

-CHAnticristo: Evita moverte

Comencé a colocarle una máscara de gas que conecte a un pequeño tanque

-CHAnticristo: Este gas tiene una dosis elevada de acetilcolina, que encontré aplicando ingeniería inversa en tu cochino suero, ¿Quieres saber algo interesante? Comencé a modificarlo el mismo día que me lo diste

Camine hacia la habitación donde Karen Vargas se encontraba desnuda y drogada, decidí taparla con una manta, la tome entre mis brazos pero al levantarla ella me besó.

-Karen Vargas: Sabía que vendrías por mi, hazme el amor Christopher

Quise darle a Karen Vargas lo que buscaba, así que decidí recostarla, pero mientras me quitaba el pantalón algo en mi decidió mejor no

hacerlo, me levanté, llame a la policía desde el teléfono de la casa del Dr. Cassiel, a quien le escribí una nota en él pecho.

CASA DEL PARTIDO ABARCA, CIUDAD NEZAHUALCÓYOTL, 2017

-Noticiera: "No me quites la máscara, es lo único que no me permite moverme"-Dr Cassiel El Canibal; es lo que decía la nota que se hallaba a noche en el pecho del criminal más buscado de estos años, quien tenía secuestrada y drogada a la esposa del Licenciado José Abarca

-Uriel Abarca: Mañana tenemos que hacer una conferencia para aclarar las dudas del pueblo, ¿Alguna idea?

-Yair Abarca: Podríamos aclarar que el partido Pallares pagó al Canibal para secuestrar a Karen

-Christopher Santos: No, no romperé con mi palabra, nos echaremos la culpa, ese fue el trato

-José Abarca: Tienes razón, ya no podemos seguir fingiendo que somos inocentes, ni siquiera el pueblo lo cree, hemos gobernado con la mentira de que tenemos todo bajo control, ya es tiempo de jugar el tablero como se debe

-Christopher Santos: Se exactamente qué decir, yo lo haré

-Yair Abarca: Pero aún no te conocen, no sabrán quien eres

-Uriel Abarca: Pero lo aceptarán, así como nosotros, hazlo...

-José Abarca: Entonces... queda en tus manos Christopher; preparen la conferencia para mañana, no quiero que se mencione nada del caso hasta que demos el informe

-Christopher Santos: Oye, José sobre Karen...

-José Abarca: No te preocupes, ella es muy fuerte, saldrá de esto

-Christopher Santos: Eso espero

-José Abarca: Ve a casa.

CHAnticristo - Tiempo de Hambruna “Capítulo 10”

AYUNTAMIENTO, CIUDAD NEZAHUALCÓYOTL, 2017

El sol en la sima nos miraba, mis brazos temblaban y mi corazón palpitaba, la ansiedad de por fin ser reconocido comía mi piel

-Uriel Abarca: Y algo que nos da un gusto y un alivio a nuestras familias es que el caso del Canibal de Ciudad Nezahualcóyotl ha quedado cerrado, gracias a nuestro grupo de comando y contención se desenmascaró al Doctor Dante Cassiel quien está siendo juzgado por el asesinato y secuestro de más de 29 personas; mientras estará bajo vigilancia en el centro de atención psiquiátrica de Nezahualcóyotl...

-José Abarca: Espero que estés listo para esto, ya llegó la hora

-Christopher Santos: No te preocupes, lo haré bien

-José Abarca: Lo sé, solo hazlo con cuidado... Esta listo

-Uriel Abarca: Prensa y pueblo, les queremos presentar a nuestro joven representante de campaña, y encargado de la mesa de propuestas Christopher Santos

En ese momento me acerqué al estrado, todos sacaban fotos y hacían preguntas, por algún motivo esa sensación me gustó de sobre manera, tome el micrófono que hacia delante de mí y comencé a hablar

-Christopher Santos: Se que puede ser algo curioso, tal vez hasta chocante para algunos de ustedes ver como representante a alguien tan joven como yo, y mas sobre todo por que es en uno de los partidos más polémicos de la ciudad hasta la fecha, hemos decidido retractarnos y ser completamente transparentes con ustedes, los cuerpos encontrados el mes pasado en la camioneta han sido irreconocibles, por esto mismo es que no se ha podido dar con el paradero de algún familiar que abogue por los cuerpos, así que anularemos la investigación y anularemos por descartada cualquier pista del crimen, dejaremos este caso como un hecho aislado a las

funciones gubernamentales y nos centraremos solamente el crecimiento de una mejor Ciudad Nezahualcóyotl.

En ese momento me di la vuelta todos comenzaron a hacer muchas preguntas e inconformes comenzaron a arrojar cosas al estrado, un policía me acompañó hasta la limusina donde estaba a salvo

-Uriel Abarca: Gracias Christopher

-Christopher Santos: No tienes que agradecerme, todo lo he echo por el bien de nuestros ciudadanos... si deciden odiarnos, que así sea...

MEXICO, CIUDAD NEZAHUALCÓYOTL, 2017

Se puede ver a Christopher Santos parado en el Coyote de Nezahualcóyotl, su capa ondea y trae puesto el traje de táctico de combate con su casco encuernado entre sus brazos mirando hacia la ciudad, de pronto un mensaje llega a su teléfono

“Logramos triangular la ubicación del carníero, habremos de hacer una visita a Chimalhuacan” -José Abarca

Christopher Santos con una mueca de sonrisa, se pone el casco y se hunde entre las sombras para salir de ellas en media calle comienza a caminar hacia su motocicleta, otro mensaje llega, pero este es de voz y lo reproduce

“-Lucero Moreno: Cariño, estoy saliendo de la oficina, aquí te espero...”

-CHAnticristo: La gente cuenta que el Demonio galopa en su motocicleta que relincha al crujir el motor cual caballo con esa vestimenta negra arrastran el miedo y la desgracia entre sus rojos e imponentes ojos, sus joyas de acero le muestran elegante, cuidado si te cruzas con él pues no perdona... Y si alguna vez te escapas recuerda... Me volverás a ver muy pronto.

Todos los derechos de los personajes están bajo el nombre de
Alexandro Palacios.